

Kollision bei Diebsturt: Drei Verletzte

Diebsturt. (räd) Drei Verletzte und zwei total demolierte Autos, Sachschaden im fünfstelligen Eurobereich. So lautet die Bilanz eines Verkehrsunfalls, der sich am Samstag gegen 16.45 Uhr auf der Kreuzung der Kreisstraße 22 mit der Bundesstraße 470 bei Diebsturt ereignete.

Nach Angaben der Polizei hatte ein 29-jähriger US-Soldat, der zur Zeit in Grafenwöhr stationiert ist, die Vorfahrt missachtet, bevor er die Bundesstraße von Grafenwöhr kommenden Diebsturt überqueren wollte. Zur gleichen Zeit näherte sich aus Richtung Weiden ein 49-Jähriger aus Speichersdorf mit seinem Wagen. Der Unfall war nicht mehr zu vermeiden: Es kam zum Zusammenstoß.

Das Fahrzeug des Amerikaners kam im Kreuzungsbereich auf der nordwärts führenden Fahrspur zum Stehen. Das Auto des Speichersdorfers hingegen rutschte auf regennassem Asphalt einige Meter weiter und glitt schließlich in den zirka drei Meter tiefen Straßengraben.

Beide Fahrzeuglenker sowie die 46-jährige Beifahrerin des Speichersdorfers erlitten nur leichte Verletzungen und wurden nach der Erstbehandlung durch den Notarzt und Kräfte des Roten Kreuzes in verschiedene Krankenhäuser gebracht.

Die beiden Unfallautos waren nicht mehr fahrtauglich und wurden abgeschleppt. Die Höhe des Schadens dürfte sich beim Pkw des Amerikaners im mittleren vierstelligen und beim Wagen des Speichersdorfers im unteren fünfstelligen Euro-Bereich bewegen.

Die Straße musste nicht gesperrt werden; Diebsturter Feuerwehrleute leiteten jeweils wechselseitig den Verkehr an der Unfallstelle vorbei. Die Floriansjünger sorgten außerdem für die Beleuchtung und halfen bei der Bergung. Ebenfalls vor Ort war die Militärpolizei mit mehreren Streifen. Alkohol kann nach ersten Ermittlungen der Polizei Eschenbach als Unfallursache ausgeschlossen werden.